

Rapport de l'OCPM : La Well piétonne salue l'implication de la communauté verdunoise

Montréal, le 29 mai 2025 – La Well piétonne se déclare entièrement satisfaite et fière des résultats de la consultation publique portant sur la piétonnisation à l'année longue de la rue Wellington, dans l'arrondissement de Verdun, à la Ville de Montréal. Véritable exercice démocratique d'envergure, il est clair que ce n'est que le début d'une importante réflexion sur la manière dont nous, en tant que citoyen-ne-s, pouvons faire valoir nos espaces publics afin qu'ils soient davantage optimisés et conçus à échelle humaine.

« Je pense que le terme *intérêts économiques* est déployé assez généreusement. Le rapport indiquant lui-même : *La commission considère que, sans analyse commerciale ni financière, l'évaluation de ces possibles fermetures [de commerces] reste néanmoins hypothétique, mais constitue une réelle préoccupation*. Le rapport met trop l'accent, à notre avis, sur les préoccupations des commerçants plutôt que sur celles des habitants. Nous sommes reconnaissants à l'OCPM pour son travail acharné et nous continuerons à plaider en faveur d'espaces habitables. »

- Chris Bitsakis, initiateur de La Well piétonne

La consultation, initiée par le Verdunois Chris Bitsakis, démontre un grand intérêt pour que nous réfléchissions collectivement aux artères de notre métropole pouvant bénéficier d'une piétonnisation réfléchie et permanente, favorisant une redistribution des aménagements urbains pour un accès équitable, sécuritaire et ludique à la ville. Nous saluons la participation nombreuse de personnes provenant de tous les quartiers de Montréal, ainsi que des Verdunoises et Verdunois ayant fait valoir leurs opinions, peu importe leur position.

« Je remercie l'OCPM de nous avoir offert cette tribune : de nous avoir permis d'amener des idées progressistes dans l'espace public, des idées qui feront certainement leur chemin, même si les changements dont nous avons besoin ne sont pas mis en œuvre dès aujourd'hui. Nous avons eu une tribune, le privilège d'une tribune que l'OCPM nous a accordée. J'encourage d'ailleurs toutes les citoyen-ne-s qui le souhaitent à utiliser le droit d'initiative pour porter leurs idées dans l'espace public. »

- Victor St-Louis, militant impliqué chez La Well piétonne

Malgré une recommandation sur quatre n'allant pas en notre faveur, nous sommes conscient-e-s qu'il s'agissait d'un exercice de consultation mandaté par le conseil municipal de la Ville de Montréal, visant à évaluer si la rue Wellington devrait être piétonnisée à l'année longue entre la 6e Avenue et la rue Régina dans l'arrondissement Verdun. Nous sommes confiants que le travail accompli par la communauté lors de cette consultation publique constituera un véritable tremplin pour des réflexions futures plus approfondies.

-30-

Contact :

Anthony Campanelli

campanellianthony2@gmail.com

514 836-9618